



Recomendaciones para prevenir el contagio de Sarampión en los Campus.

13 de febrero de 2026

A toda la Comunidad Universitaria:

Con el objetivo de mantener un entorno seguro y saludable para el desarrollo de las actividades académicas y formativas, la Universidad Anáhuac México ha implementado acciones preventivas desde noviembre de 2025 al realizar una campaña de vacunación a la Comunidad Universitaria contra la influenza y el sarampión.

En seguimiento a las **recomendaciones emitidas por la Secretaría de Salud del Estado de México** el pasado 8 de febrero de 2026, y con el propósito de mitigar el riesgo de transmisión de sarampión y otras enfermedades respiratorias en entornos escolares, hacemos de su conocimiento las siguientes medidas de aplicación inmediata:

- **Se implementarán filtros sanitarios en los campus** para realizar la toma de temperatura con termómetro sin contacto y una observación clínica rápida.
- Se recomienda el **uso de mascarilla kn95 para todos los miembros de la comunidad, especialmente en espacios interiores y cerrados** (auditorios, salas de juntas, laboratorios, transporte, salas de cómputo y salones sin ventilación natural) donde no sea posible mantener la distancia física.
- **Se mantendrá una ventilación adecuada en aulas y oficinas**, además de promover el lavado constante de manos y la higiene respiratoria.

Se exhorta a quienes no cuenten con su esquema completo de vacunación (Triple viral o Doble viral, según la edad) acudan a su centro de salud para regularizar su situación conforme al esquema oficial. Consulta el más cercano a tu ubicación [aquí](#).

Agradecemos su colaboración y compromiso con estas disposiciones, las cuales están orientadas a salvaguardar el bienestar de toda nuestra Comunidad Universitaria.

Atentamente

Comité Médico Universidad Anáhuac México